

Tarifas eléctricas

Señor Director:

Aunque se sabía que las tarifas eléctricas debían reajustarse después de su congelamiento por el estallido social y la pandemia, eso no quiere decir que el efecto no sea complejo. Para la gran mayoría de pymes y emprendedores, la energía eléctrica es parte crucial de su proceso productivo o de ventas, por lo que luego de meses de estrechez económica y nuevas regulaciones laborales, obviamente esto significará poner otra carga sobre hombros ya bastante sobreexigidos.

Nos sumamos a los llamados a reevaluar los plazos, gradualidad e incluso los eventuales subsidios para pymes y emprendedores, para poder contener costos y que estas alzas no pongan en riesgo la continuidad de este tipo de negocios.

MARÍA SOLEDAD CORREA

Red de apoyo MiPyme ChileConverge